

# DOI

## Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak Lakukan Sambang/DDS, AIPTU Asep Supriatna Gencarkan Komunikasi dengan Warga

Cianjur - [CIANJUR.DOI.OR.ID](http://CIANJUR.DOI.OR.ID)

Aug 1, 2024 - 19:41



**Polres Cianjur Polda Jabar** — Dalam upaya memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak, AIPTU Asep Supriatna, melaksanakan kegiatan sambang dan Door to Door Service (DDS) di wilayahnya pada Kamis, 1 Agustus 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih baik dengan warga serta mengatasi berbagai masalah keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat.

AIPTU Asep Supriatna melakukan kunjungan ke rumah-rumah warga untuk mendengarkan keluhan, memberikan informasi mengenai kebijakan keamanan terbaru, serta memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi. Dalam sambutannya, AIPTU Asep mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyatakan, "Kegiatan sambang dan DDS ini adalah salah satu upaya kami untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami berharap dengan pendekatan langsung ini, dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman."

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga setempat yang merasa dihargai dan diperhatikan. Kehadiran AIPTU Asep Supriatna di tengah-tengah masyarakat menunjukkan komitmen Polsek Kadupandak dalam menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dan profesionalisme.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., mengungkapkan, "Kami terus berkomitmen untuk meningkatkan hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan-kegiatan seperti ini. Dengan mendengarkan langsung dari warga, kami dapat lebih memahami kebutuhan mereka dan memberikan solusi yang tepat. Kami berharap masyarakat terus aktif dalam menjaga keamanan bersama."

Dengan pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kadupandak dapat terjaga dengan baik, dan hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat semakin harmonis.